

# Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Monitoring Lahan Padi Sawah Demplot BIOS 44 DC Untuk Ketahanan Pangan

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](https://www.indramayu.matapublik.co.id)

Aug 8, 2023 - 13:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Monitoring Lahan Padi Sawah Demplot BIOS 44 DC Untuk Ketahanan Pangan*

Indramayu, - Dalam rangka mendukung ketahanan pangan dan pertanian di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan monitoring di lahan padi sawah demplot BIOS 44 DC yang terletak di Desa Gedangan, blok layapan, Rt/Rw 01/01 Belakang Polsek Sukagumiwang, Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu. Selasa (8/8/2023)

Dalam upaya memastikan kelancaran serta kesuksesan program pertanian dan ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas memantau perkembangan lahan padi sawah demplot BIOS 44 DC.

Kegiatan ini merupakan bentuk dukungan dan komitmen Bhabinkamtibmas terhadap upaya pemerintah dalam meningkatkan produksi pertanian untuk memenuhi kebutuhan pangan masyarakat.

Bhabinkamtibmas, yang berperan sebagai jembatan antara kepolisian dan masyarakat, turut berpartisipasi dalam mendukung program-program pertanian di wilayahnya.

Monitoring ini juga membantu untuk memastikan bahwa proses pertanian berlangsung dengan baik, serta memberikan informasi penting kepada petani terkait teknik pertanian dan pengelolaan lahan yang optimal.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menyatakan bahwa kegiatan monitoring ini merupakan wujud nyata dari peran aktif Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu dalam mendukung upaya ketahanan pangan dan pertanian.

"Kami berkomitmen untuk turut serta dalam memastikan keberhasilan program-program pertanian di wilayah kami. Melalui dukungan seperti ini, kami berharap dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat dan meningkatkan produktivitas pertanian," kata Kopol G. Sumantri

Dengan adanya keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam memantau dan mendukung program pertanian, kami harapkan ketahanan pangan dapat terjaga dengan baik, serta masyarakat dapat menikmati hasil panen yang melimpah. Tambahnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**